

令和2年交通安全年間スローガン

武南交通安全協会

「電話番号が変わった」

川口市防犯協会



新春賀詞交歓会

川口緑化産業団体連合会(会長=山岡孝さん)と、川口市農業青年会議所(理事長=小林進一さん)の、合同新春賀詞交歓会が1月10日、川口緑化センターで開催された。



1月22日、第12回新郷ふれあい祭り(実行委員長=押田恒雄さん)の関係者は、祭り収益金の一部10万円を奥ノ木信夫市長に届け、社会福祉に役立ててほしいと寄付した。

ふれあい祭りの収益金寄付



1月22日、東本郷商店会(会長=高橋克彰さん)は、そうますレストホールで令和2年定期総会後、新年祝賀会を開催した。

商店会新年会



長野県人川口新郷会(会長=西澤聖人さん)は2月2日、赤井町会会館で新年会を行った。

長野県人会新年会



投稿

12月一般質問から新郷地域要望について、今回は、地域の皆様から頂いておりました、ご要望について以前より関係部局には、お願いをしておりますが、3点質問させていただきます。

【質問】「(1)貝塚落し」周辺の浸水被害対策について、関係部局には、ご努力頂いておりますが、いまだ地域住民を悩ませています。

【回答】「(1)貝塚落し」周辺の浸水被害対策については、関係部局には、ご努力頂いておりますが、いまだ地域住民を悩ませています。

【質問】「(2)新郷交差点の道路拡幅と右折帯の設置について」

【回答】「(2)新郷交差点の道路拡幅と右折帯の設置について」

【質問】「(3)島忠ホームズ草加舎内店付近に「みんななかまバス」の停留所新設について」

【回答】「(3)島忠ホームズ草加舎内店付近に「みんななかまバス」の停留所新設について」

【質問】「(4)新郷東部公園内にプレイリダーハウスの設置について」

【回答】「(4)新郷東部公園内にプレイリダーハウスの設置について」

【質問】「(5)草加市や関係者に申し入れを行い、当該商業施設付近にバス停留所を新設する準備を整えたいとご要望を伺います。」

【回答】「(5)草加市や関係者に申し入れを行い、当該商業施設付近にバス停留所を新設する準備を整えたいとご要望を伺います。」

【質問】「(6)草加市や関係者に申し入れを行い、当該商業施設付近にバス停留所を新設する準備を整えたいとご要望を伺います。」

砂場 国産そば粉100%使用 自家製粉石臼挽き

舗装工事・土木工事一式 設計施工 伊藤土建株式会社

地元育ちの和菓子店 待ち遠しい春の季節 さくらもち

歌える居酒屋 もみじ PM18:00~23:30 駐車場あり

カラオケ スイートピー 歌い放題 ドリンク2杯付 昼 お1人様 ¥1,200-

巨大地震は必ず来る! 地震対策のリフォームを考えて見て下さい

ガスで安心、エコライフ! お風呂、コンロは 熱効率の良いガスで!!



飯塚市議と行く成田山

1月26日、飯塚孝行市議後援会(会長=鈴木歳男さん)は「飯塚市議と行く成田山新勝寺初詣」を開催した。大型バス5台・約200名の皆さんと、国立歴史民俗博物館(千葉県佐倉市)の見学と、成田山新勝寺「光輪閣」にて精進料理を堪能し有意義な1日を送り親睦を図った。写真前列左から、田中照昌さん、関長左衛門さん、鈴木会長、千葉正吾さん、平林栄子さん。後列左から、吉田俊行さん、関根和雄さん、飯塚市議、永沼義隆さん。写真・文同会提供。



飯塚市議と行く成田山

1月21日、市民団体「拉致問題を考える川口の会」(代表=前原博孝川口市議会議員)と会員が埼玉県庁を訪れ、大野元裕知事に要望書を提出した。要望書は「被害者家族も高齢化する中一刻の猶予もありません。県としても今以上の拉致問題解決へ向けのご理解とお力添え賜りますよう要望します」(一部抜粋)。大野知事は「拉致は人権への犯罪、きちんと取り組んでいきます。救出には世論の盛り上がりが必要、教育局とも相談して学校で教えることも大事、国連にも友人がいるのであらゆるネットワークを生かして、皆さんと一緒に頑張っていきましょう。約束いたします」と。

大野知事に拉致被害者解決の要望書を提出

スマホより 横断歩道の 僕を見て



拉致問題を考える川口の集い

川口市主催で、共催の「拉致問題を考える川口の会」(代表=前原博孝さん)は、1月11日、「人権尊重社会を目指す県民運動」協賛事業「拉致問題を考える川口の集い」を、川口市駅前市民ホール「フロンティア」で開催した。

主催者の奥ノ木信夫市長は「拉致問題の無関心が一番いけない、皆さんが関心を持つこと、署名が北朝鮮の最大の圧力と運動への協力を呼び掛けた。前原代表は「川口で声を上げ、活動することが北朝鮮へ伝える道。どうか署名・ボランティア活動に協力ください」と。

写真右、奥ノ木市長、左は前原代表。

飯塚市議と行く成田山

1月12日、第79回「新郷TBG連合会初打ち大会」が行われた。飯塚孝行市議会議員も初打ちに参加した。写真左から、平林功さん、岡田守正さん、飯塚市議、高原好雄さん、種子勇美さん。成績はP4頁掲載。



新郷TBG初打ち大会



和気あいの新年会

新郷5班の新年会が居酒屋で行われた。班長の加藤一幸さん(最後列右から3番目)は「毎年行われていて、町会全編だったり、班長によって場所は変わりますが、56世帯で今日は24世帯が参加して、和気あいで親睦を図っています」と話す。

歯科医の風

コロナウイルスの騒ぎで、歯科の仕事に欠かせないマスクが不足しているに困っています。業者にも在庫がなく、いつ入荷するかわからない有様です。

今回のコロナウイルスは保菌者がくしゃみや鼻水を吸ったり、保菌者が触ったものに触ることで移ります。空気中に漂うウイルスの大きさはマスクの網目よりもずっと小さいのでマスクをしていてもすり抜けて口の中に入ります。

したがって予防で大きく集まるところは避けるべきです。

ニュースで中国から帰国した人々を、感染していると考え、10日から14日間外部と接触しない病院に隔離して、その間は自分でできる努力は手洗いやうがいを行って、人の多く集まるところを避けるべきです。

岩下歯科医院(榛松) 院長 岩下 二三

武南警察署

ストだと思えます。一方、コロナウイルスにかかって死亡する患者さんはウイルスに感染した人の3から5%位のごくわずかな人数で、しかも糖尿の持病があったり高齢で体力がなかったりするケースなので、いたずらに恐れず、日頃から体力づくり、健康づくりがウイルスを跳ね返す病気に必要なことのように思っています。

ちなみに、ウイルスに効く薬は無いので自分の免疫力の強さが治す力になります。

岩下歯科医院(榛松) 院長 岩下 二三

突然の停電・災害が発生しても安心!

この一台が家族とペットを守る

可搬型蓄電システム

POWER YIILE3

パワーイレ・スリム ELIY Power

様々な機器にしっかり対応 & 長時間稼働! (蓄電池容量 2.5kWh、出力 1.5kVA/1.4kW)

LED照明 60W + 液晶テレビ 100W + 冷蔵庫 200W + 携帯電話 X2台

停電が発生し、上記の機器をパワーイレ3で稼働できる時間 合計約 5時間 30分

株式会社セラフ棟本

お気軽にお問い合わせください!!
本社: 埼玉県川口市芝中田 2-34-16
TEL 0120-538-221

二度と害虫に悩まされない環境へ

業界No.1を目指すスペシャリスト集団!!

弊社の5つの特徴

最新の薬剤知識を持つ資格保有者が施工。
薬剤の使用は最小限にし、環境・健康を守る駆除を。
害虫の進入経路を発見・施工することで再発をなくす。
写真つきの効果報告書を提出。施工後の状況改善のアドバイスも。
施工後は無償保証を用意。期間中に再発した際は無料施工。

現地調査・お見積り無料

ベイトータルサービスジャパン

0120-017-910 <受付時間> 9:30 ~ 18:00
TEL 048-430-7656 <定休日> 土、日、祝

ネズミの駆除・防除
ゴキブリの駆除・防除
ミ・ダニ・ハチなどの害虫の駆除・防除
樹木・庭木の殺菌・消毒
ハブシンの駆除・防除

代表取締役 矢代 秀明 (榛松中学出身)

住宅展示場ロジャース隣

建ててからでは見えない建築中の展示場を大公開
熟練した職人が創り出す伝統美
耐震性に優れた構造のツーバイフォー工法

古くから伝わる伝統技術の寄木細工
健康に優しい自然素材の漆喰の壁
日本の伝統美、天然素材で室内空間を演出する格天井
自己呼吸する柵を使ったクローゼット
土地お探しの方ご紹介致しますので当社まで!!

21世紀型 健康快適住宅 当社オリジナルのスーパーウッドハウスをご覧ください

千葉建装(株) ☎048(281)7832 川口市赤井1-33-18

一般産業廃棄物処理業
川口市公認委託清掃業

有限会社 照山商事

代表取締役 照山 悦子

安心・安全な まちづくりを!

アルバイト 募集中です!

川口市本蓮 1-18-15
☎048-284-4974 FAX 048-284-2047

武南警察署

という電話は詐欺

武南警察署

峯八幡神社 氷川神社で福は内と!



2月3日、峯ヶ岡八幡神社(神職=宮本洋平さん・総代長=鈴木歩さん)は、福を願って豆まきを行った。板橋智之前県議、山田泰一峯町会長、各神社代表等が参列し、一堂に会し拝礼後、太鼓の合図で、総代長の鈴木さんが先頭を切り豆まきが始まった。関係者が撒く沢山の品々を、両手をあげキヤッチしたり、拾い集めたりして福を載っていた。写真左から3番目鈴木さん、右板橋さん。



東本郷氷川神社(総代長=松本正則さん)では、板橋智之前県議、飯塚孝行市議、関係町会長、来賓や年男の鈴木清一さん、金子信茂さん、関口直樹さん、役員等大勢が豆まきを行った。写真前列左から、飯塚さん、鈴木さん、金子さん、宮本洋平神職、松本さん、関口さん、板橋さんと来賓・役員の皆さん。



川口市コミュニティバス「みんななかまバス」新郷循環のバス停が島忠ホームセンター草加倉人店前に新設され運行が開始されている。

島忠前にバス停新設



お社を述べた、スライヤバス等も利用できます。右写真は、左から白藤さん、柳さん、萩原さん、柳さん、横溝さん、幡野市写真上は、新停留所を両議員。

新春初笑い大会



新郷地区長寿クラブ連合会(会長=石井克郎さん)は2月1日「ありがとう心をこめて」をテーマに新春初笑い大会を新郷公民館で開催した。前原博幸議長、岩瀬勝徳市労働局長や地元市議、瀬戸信行新郷支所長、大熊恒久連合町会長はじめ各町会長等20名の来賓が激励した。20名余りの会員は、恒例の各クラブの演奏大会、福引抽選会を楽しんだ。写真左から、飯塚孝行市議・幡野市議、岩瀬議長、石井会長・前原議長・関根和雄赤井町会長。

Table with 2 columns: 令和2年1月末交通事故状況 (Traffic Accidents) and イベント情報 (Event Information). Includes statistics for traffic accidents and details for a 'ふれあいワゴン' event.

健康ワンポイント (269) 1月7日「中国当局が、を有する方は注意して下さい。普通の風邪のよう検査した」と世界保健機構が発表しました。

新型コロナウイルス 療薬がありません。対症療法として、解熱剤や呼吸器機能を支える治療を行いながら体力の回復を待つことです。

今月の新郷句楽部 新年は素顔のままに背を伸ばす 今年又元気に生きよ福寿草

法人会々員の皆様へ 日帰り研修会のお知らせ 2月21日(金) 集合場所 8時30分

健康ワンポイント (269) フルエンザウイルスと同じで、人ごみに行かない方がいい。手洗い・マスク等と、免疫力を高める栄養を取る事です。

健康ワンポイント (269) 新型コロナウイルスに敏感になり、予防対策をする人が増えたのだと思います。感染予防の生活習慣を高めましょう。

あとかき 本蓮町会「書初め作品展」は3月号で。今月も沢山の話題があり写真・文字が小さくなりました。

いちご狩り いちご狩り予約受付致します 水・土・日の10:00~15:00

健康ワンポイント (269) 新型コロナウイルスに敏感になり、予防対策をする人が増えたのだと思います。感染予防の生活習慣を高めましょう。

健康ワンポイント (269) フルエンザウイルスと同じで、人ごみに行かない方がいい。手洗い・マスク等と、免疫力を高める栄養を取る事です。

第7回終活無料相談会 大切な老いの支度を、一緒に考えてみませんか? 日時: 3月4日(水) 1部 14:00~15:30 2部 16:00~17:00

先崎工務店 区画整理 無料仮住居有 見積り無料 ご相談下さい <建替え> <リフォーム>

三長 大正徳 営業時間: 午前11時~午後10時 定休日: 水・木曜日

生徒募集 毎週: 金・土曜日 PM1:30~PM10:00 週2回: 月8回のおけいこ 吉安書塾

株式会社 グリーンセレモニー 「優しく」「温かく」 心からお別れを大切にしてください

グリーン民間救急 入院・退院・転院・送迎 冠婚葬祭出席・旅行など 0120-834-199

グリーン観光 安心・安全をモットーに ご満足頂ける快適空間を お気軽にお問合せ下さい

ヒアルロン酸(世界初特許商品) ひざ 関節の痛み アトピー肌 カサカサ肌 小ジワ 目の乾きに